Escrito por Prensa Latina / LibreRed Martes, 26 de Abril de 2016 10:50



Los movimientos Independentista Nacional Hostosiano (MINH) y Unión Soberanista (MUS) repudiaron este lunes las detenciones de luchadores antiimperialistas realizadas por el Buró Federal de Investigaciones (FBI).

El copresidente del MINH, Julio Muriente, condenó que la policía federal estadounidense esté deteniendo a ex prisioneros políticos puertorriqueños para forzarlos sin ninguna explicación a proporcionar muestras de su ADN.

"Exigimos al FBI y a las autoridades de Estados Unidos que, en lugar de obligar bajo amenaza a independentistas puertorriqueños a ofrecer muestras de su ADN, hagan público el ADN de los asesinos de Filiberto Ojeda Ríos, Santiago Mari Pesquera, David Sanes Rodríguez, Carlos Muñiz Varela, Antonia Martínez, Carlos Soto Arriví y Arnaldo Darío Rosado", dijo.

El dirigente del MINH se refirió a luchadores y simpatizantes independentistas asesinados en distintas etapas por el FBI, agentes policiales puertorriqueños o terroristas de ultraderecha sin que hasta ahora se conozca las identidades de los autores.

El FBI tiene en su poder, según se han dicho funcionarios judiciales de Puerto Rico, la identidad de los asesinos de Muñiz Varela, a quien emboscaron en un suburbio de San Juan el 28 de abril de 1979.

"Son los federales quienes tienen delitos que saldar ante el pueblo puertorriqueño; son ellos los que han asesinado y encubierto por décadas, impunemente", agregó Muriente en referencia al asesinato de 19 nacionalistas en Ponce en 1937 y de otros cuatro nacionalistas y un transeúnte en Río Piedras en 1935.

Mientras, la presidenta del MUS, María de Lourdes Guzmán, condenó los arrestos de reconocidos luchadores independentistas como "mecanismo de represión" mediante orden emitida por el juez federal José A. Fusté, del Tribunal de Distrito de Estados Unidos en Puerto Rico.

Denuncian persecución del FBI al movimiento independentista de Puerto Rico

Escrito por Prensa Latina / LibreRed Martes, 26 de Abril de 2016 10:50

"Estos arrestos del FBI en Puerto Rico son un mecanismo de represión e intimidación al que ya nos tienen acostumbrados", dijo.

Guzmán, quien aspira a un escaño por acumulación en la Cámara de Representantes para las elecciones de noviembre próximo, se refirió a que en el transcurso de la semana pasada fueron detenidos por separado Orlando González Claudio, Juan Segarra Palmer y Norberto Cintrón Fiallo.

Los arrestados fueron llevados al Centro Médico en Río Piedras con el propósito de extraerles muestras de ADN como parte de una solicitud al FBI del Naval Criminal Inteligence Services (NCIS).

Los tres han estado encarcelados en Estados Unidos por actividades relacionadas con el clandestino Ejército Popular Boricua-Macheteros (EPB-Macheteros) González Claudio y Segarra Palmer y por negarse a testificar ante un gran jurado Cintrón Fiallo.

"Estos actos son otra muestra más de cómo las agencias represivas del gobierno de Estados Unidos campean por sus respetos en nuestro país y, en esta ocasión, violentan los derechos de estos compatriotas puertorriqueños únicamente por su ideología política", dijo Guzmán.

La presidenta del MUS argumentó que el tribunal de distrito federal es cómplice de un sinnúmero de atropellos contra el pueblo puertorriqueño.

Además, dijo, "protege y promueve estos abusos y utiliza su poder para continuar la campaña de demonización del independentismo".

Guzmán sostuvo que el juez federal Fusté emitió órdenes contra 16 independentistas para que provean muestra de su ADN.

"Nuevamente se pone de manifiesto la condición de subordinación a la que está sometido nuestro país, cuando estas agencias federales violentan, impune y flagrantemente, los derechos de un sector del pueblo solo por defender el derecho a la libertad de su patria", anotó la dirigente soberanista puertorriqueña.

Prensa Latina / LibreRed